

Le Septentrion

Bulletin d'information du Lions Club Dunkerque Force 9



Réunion statutaire n°983 Du 19/10/2020

Dunkerque le 20 octobre 2020.

Participants : 16

Restaurant : Le Soubise

3 invités de l'association la femme et l'homme debout :
Catherine, Igor et Ester.

La compagnie « La femme et l'homme debout »

Nous interprète 3 chansons de leur futur spectacle DYS/10.

C'est une comédie musicale qui raconte l'histoire d'un enfant DYS, Dyslexique, dyspraxique, dysorthographique, dyscalculique

C'est l'histoire d'un enfant qui à l'école a souvent zéro et dont le destin réclame plus de courage que celui de ses compagnons.

Cet enfant nous demande d'accepter que son temps est différent et que ceci n'altère en rien son intelligence. Sa famille, sa professeure et ses amis vont jouer un rôle essentiel pour qu'il prenne conscience de ses ressources et gagne en confiance.

La compagnie la femme et l'homme debout est une compagnie professionnelle de spectacle vivant basée dans les Hauts de France. Elle a développé ses activités au travers de deux axes forts la création de spectacles et l'animation d'ateliers pratiques artistiques.

Après des publics accueillis (enfants, adolescents, adultes) ainsi qu'après des professionnels de ces structures ou organismes, la compagnie aborde diverses problématiques de société autour des thématiques clés que sont la citoyenneté (l'égalité homme femme, respect des autres et des différences) l'éducation, la santé, le bien-être et le relationnel.

Éric nous présente sa sélection de vin

Un blanc VIOGNIER du pays d'oc avec une attaque vive et ronde et des goûts de fruits murs et de pêche.

Un rouge château LANELY du Languedoc Roussillon au goût puissant, animal, poivré avec beaucoup de fruit.

Menu :
Ris de veau sauce périgieux
--
Filet de taureau sauce poivre
--
Exquise aux trois chocolats
--
Vin :
Sélection d'Éric



Charles et Le conseil d'administration sont désolés de vous annoncer la démission du club de Luc Duribreux

Charles évoque quelques activités pour le futur :

Une soirée dégustation, un projet fédérateur, local et culturel..... A suivre.

La prochaine réunion aura lieu le 2 novembre

Nous procéderons à l'intronisation de Stéphane Lorriaux.

Yves Heidemann a pu récupérer 330 montures de lunette pour les remettre au gouverneur.

A envisager, une participation au téléthon

Par une présence de membres au centre téléphonique qui recueille les promesses de don.

Philippe ROGÉZ.
Secrétaire.